

**Der Männergesangverein Adenstedt von 1876 und der Frauenchor Adenstedt haben sich anlässlich einer außerordentlichen Mitgliederversammlung am 1. Februar zur neuen Chorgemeinschaft Adenstedt von 1876 zusammengeschlossen. Zum Vorsitzenden wählte die Versammlung Günter Cordes, den bisherigen Vorsitzenden des Männergesangvereins.**



[WEITER](#)

Zu Beginn der Versammlung begründete Wahlleiter Friedrich Könnecker die Notwendigkeit des Zusammenschlusses beider Chöre mit dem Erhalt der Singfähigkeit für die Zukunft. Auch sei es zunehmend problematischer geworden, für die unerlässliche Vorstandsarbeit Ehrenamtliche zu finden.

Die Versammlung einigte sich zunächst auf die neue Satzung. Der neue Chor firmiert zukünftig

unter Chorgemeinschaft Adenstedt von 1876. Der für drei Jahre neu gewählte Vorstand der Chorgemeinschaft setzt sich wie folgt zusammen:

Erster Vorsitzender Günter Cordes

Stellvertretende Vorsitzende Marion Schoke

Kassierer Rudi Menzel

Schriftführer Dr. Frank-Achim Schmidt

Notenwartin Waltraud Giesemann

Zu Revisoren wählte die Versammlung Wilhelm Wolters und Lieselotte Rauls. Den Jahresbeitrag legte die Versammlung auf einheitlich 32 € fest. Abschließend dankte Vorsitzender Günter Cordes den ausgeschiedenen Vorstandsmitgliedern Wilhelm Wolters, Karin Engelhardt, Karl Heinz Engelhardt, Bärbel Bohnet, Irmtraud Cordes und Friedrich Könnecker für ihre langjährige ehrenamtliche Arbeit.

{gallery}2012/chorgemeinschaft1876/fusion{/gallery}